

L'Union Européenne réaffirme son intention d'améliorer les relations avec Cuba.



Bruxelles, 9 janvier (RHC)- L'Union Européenne a réaffirmé à Bruxelles son intention d'améliorer les relations avec Cuba, marquées depuis presque 18 ans par une position commune du bloc, qualifiée de peu efficace par plusieurs pays membres. La Haute Représentante de l'Union Européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission européenne, *Catherine Ashton* a signalé que ce bloc réalise un travail interne pour entamer des négociations sur un accord bilatéral avec Cuba.

Cuba est le seul pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes avec lequel l'Union Européenne n'a pas signé de traité sur les relations mutuelles bien que depuis 2008 elle ait repris partiellement la coopération avec notre pays, par le biais de rencontres à niveau ministériel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10749-lunion-europeenne-reaffirme-son-intention-dameliorer-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba